
Der Rat der Stadt Radevormwald beschließt den Anregungen des Oberbergischen Kreises 
aus bodenschutzrechtlicher Sicht nicht zu folgen. 
 


